
Bündnis 90/Die Grünen

Frage zur Fragestunde in der Stadtverordnetenversammlung

Die Arbeit des Präventionsrates wurde  in der Vergangenheit als erfolgreich 
angesehen. 

Ich frage den Magistrat 

1. Soll die bisherige Arbeit des Präventionsrates fortgesetzt werden ?

2. Wie ist die personelle Besetzung vorgesehen ?

3. Wann hat der Präventionsrat das letzte Mal getagt ?

Hattersheim,  09.Feb.2017

Hedi Bender


